

du Séminaire de Saint-Hyacinthe ; le R. M. Rouleau, Professeur ; le R. M. Bordeleau, Professeur ; le R. M. Lalande, Curé d'Oak Wood, N.D., le R. P. Blais, O.M.I., Missionnaire-Colonisateur pour le diocèse de Saint-Boniface ; le R. P. Vachon, O. M. I., Missionnaire-Colonisateur pour le Vicariat Apostolique de la Saskatchewan.

* * *

VOIX DE L'ÉGLISE ET DE LA PAROISSE

UNE PAGE D'HISTOIRE

VITALITE DE NOTRE RACE

UNION DU CLERGE ET DU PEUPLE

Ces belles fêtes font honneur à l'esprit d'initiative de M. le Curé de Saint-Jean-Baptiste et de ses dignes paroissiens, et nous nous permettons ici d'exprimer le regret que les paroisses voisines n'aient point pris part à l'organisation d'une démonstration qui les concernait aussi.

Mais il ne faut pas que tout passe et s'évanouisse comme une douce harmonie, un parfum suave qui ne laissent plus qu'un souvenir doux mais stérile, il faut que l'histoire de la paroisse s'écrive ; et c'est ce que nous allons essayer de faire.

UNE PAGE D'HISTOIRE.

C'est en 1874 que le premier mouvement de colonisation française au Manitoba a commencé.

Des Canadiens de Sorel, P. Q., établis à Fall River, aux Etats-Unis, entendirent parler pour la première fois de ce pays par un Québécois du nom de Marty qui vint à la Rivière-Rouge comme délégué et qui fit un rapport favorable.